

Referat: Verantwortung übernehmen – Verantwortung abgeben

Wer trägt sie und wofür?



Verantwortung ist ein zentraler Begriff, wenn Eltern und Pädagogen über Kindererziehung sprechen. Wer hat wo die Verantwortung? Traditionell hat sich die Erziehung in den letzten Jahrzehnten vor allem der sozialen Verantwortung gewidmet. Durch das zunehmend ernst nehmen der Integrität jedes einzelnen Menschen rückt auch die persönliche Verantwortung mehr ins Zentrum. Denn diese Freiheit, sein zu dürfen, wer man ist, entbindet uns nicht vor der Verantwortung unseres Handelns und unseren Worten. Im Vortrag wird beleuchtet, wie dieser Ansatz in Familien und Schulen aussehen kann.

Inhalt des Vortrags:

- Was ist der Unterschied zwischen persönlicher und sozialer Verantwortung?
- Wer trägt in der Familie für was die Verantwortung?
- In welchen Bereichen können Kinder Verantwortung übernehmen?
- Wann muten wir den Kindern zu viel zu?

In diesem Vortrag werden neben spannenden Hintergründen auch praktische Tipps vermittelt.

Datum/Zeit: Donnerstag, 15. Juni 2023, 19:00 – ca. 20.30 Uhr
Ort: Singsaal Oelwiese Neubau, Thalwil
Referenten: Caroline Märki, Gründerin familylab.ch, Psychosoziale Beraterin mit eidg. Diplom
Zielgruppe: Eltern von Kindergarten- bis Sek-Schüler*innen sowie Interessierte
Kosten: keine (keine Anmeldung nötig)

Auskunft: AG Elternbildung Schule Thalwil, elternbildung@schulethalwil.ch

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme!

